

# 南風 ~ふえーぬかじ~



## 2019年 終業式 ~今年はどんな年~

令和という新たな時代の幕開けを示すように、今年の漢字は「令」の一字でした。「令」という漢字は「よい」という意味を含んでおり、日本という国全体では「よい」一年であった…という国民の評価なのではないでしょうか。

さて、4月に新たなスタートをきったみなさん。受験生として、先輩として、高校生として、どんな1年だったでしょうか。「よい」一年だった…と自信をもって言える人はきっと、目標を持って取り組んできた人でしょう。2020年！3年生はいよいよセンター試験が待っています。目標をたて、それに向けて努力を続けていきましょう。来年も明るいニュースが進路室にたくさん舞い込んでくる！そんな「よい」年にしていきたいですね！

### 終業式「進路選択の第2段階」

25日、2学期終業式が実施されました。終業式では進路指導部(吉元先生)から、「進路選択の第2段階」をテーマに冬休みの過ごし方の講和がありました。夏休みは、進路についての情報を集めるという第1段階。冬休みはその情報を持って自らと向き合う時期！何がしたいか、何が向いているのか、見つめ直す時間を作っていきましょう。



### 志望理由書、説明会

1年後、2年後に向けての志望理由書説明会が13日(水)に実施されました。1年生は体育館にて「志望理由を考える理由」と題して受験生としての第一歩！自己理解や学問理解について、進路部と一緒に考えていきました。

2年生は教室にて、大学のホームページからアドミッションポリシーなどを検索し、自らが求められているものを確認していきまし

た。2020年はいよいよ進路に向けて本格的に始動です。意識を持ってみんな頑張っていこう。

### 志望理由書



#### 作成説明会

12月18日(水)

進路部・吉元

### 3年生は踏ん張りどころ！

9月ごろから進路室に「合格しましたー！」という明るいニュースを届けてくれる3年生のみんな！これまで頑張ってきた努力が花開く瞬間です！先生方としても、とても嬉しい瞬間です。ありがとう！

そして、センター試験を「23日前」に控えた3年生のみなさん！今が踏ん張りどころです！自らが進んできた道を信じ、突き進んでいきましょう。東進ハイスクール、林修先生はこの時期に「このひと月が人生を決める」と受験生に伝えるそうです。大げさではないですよ、ひと月を頑張れば次

に進む人と、ひと月も頑張ることができずに次へ進む人。ここには大きな差が生まれます！心して取り組んでいきましょう！そして体調管理も忘れずに！30分に1回の水分補給！栄養管理もわずれずに冬休み過ごしていきましょう。



### 1月の進路日程

- 4日…54期 成人式
- 7日…3学期始業式(3～通常授業)
- 8日…3年0学期集会(2年)
- センター直前集会(3年)
- 13日…進研1月記述模試(2年)
- 14日…進研記述模試(1、2年)
- 18日・19日…センター試験

来年の

目標は？

子

